

Hauptforderungen der Heeresreformer

Einführung der allgemeinen Wehrpflicht

Abschaffung der grausamen und entehrenden Strafen

Beseitigung der Vorrechte des Adels auf die Offiziersstellen

Änderung der militärischen Ausbildung und Kampfweise

Aus Furcht vor der Volksbewaffnung waren der preußische König und die Junker bestrebt, weitgehende Reformen zu verhindern. Aber die Patrioten erreichten, daß die schlimmsten feudalen Auswüchse beseitigt werden konnten (Spießbrutenlaufen, Prügelstrafe, adlige Vorrechte auf die Offiziersstellen).